
 

COMPTE  RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE  

L’ASSOCIATION SUR LES CAVERNOMES CEREBRAUX 

DU SAMEDI 03/12/2016 A TOURS 

 

Monsieur Grandet accueille les participants et précise que cette A.G. sera 

uniquement consacrée à la partie administrative de l’Association. 

En effet après contact avec le Pr Tournier-Lasserve la partie médicale et 

essentiellement l’évolution de la recherche seront  beaucoup plus riches et avancées 

au 2eme semestre 2017. 

Par conséquent fin 2017 notre A.G. se déroulera à Paris (probablement à la faculté 

de médecine) avec nous le  souhaitons, de bonnes nouvelles.  

Le compte rendu de notre dernière AG du 14/11/2015 est adopté par l’ensemble des 

adhérents. 

 

RAPPORT MORAL  

Monsieur Grandet a participé à 2 réunions avec l’alliance maladies rares les 20/01 et 

13/04 essentiellement axé sur le bilan du 2eme plan maladies rares et  sur un appel 

à un 3eme plan. 

Début mars : réunion annuelle avec notre centre de référence à l’hôpital Lariboisière 

en présence de l’ensemble du CERVCO et des 2 autres associations (CADASIL et 

MOYA-MOYA).  

Fin mars : participation à la première journée nationale de notre filière nationale de 

santé BRAIN-TEAM maladies rares du système nerveux central. 

 

RAPPORT FINANCIER 

Le rapport financier pour l’exercice 2015 est présenté  par notre trésorier. 

Produit d’exploitation cotisations + dons = 2 395 € 

Charges d’exploitation =  1 247,56 € 

Excédent  = 1 147,44 € 

Disponibilité = 4 033 € 

http://www.association-cavernome-cerebral.org


Le rapport financier est voté et adopté par les membres présents. 

 

MONTANT DE LA COTISATION 

Son montant reste fixé à 30 € 

 

SITE  INTERNET 

Nous remercions Clément Renou pour le travail qu’il réalise concernant  la création 

et la maintenance de notre nouveau site. Nous constatons beaucoup de visites, + de 

5000 depuis sa création il y a à peine un an et que nombreuses personnes  viennent 

s’inscrire comme membre (prés de 100). 

Malheureusement, pour la plupart, ces membres n’adhérent pas à l’association et ne 

se déplacent pas pour l’AG.     

 Afin de connaitre un peu mieux  leurs attentes, leurs idées et leurs souhaits,   nous 

décidons de bâtir un questionnaire qui sera adressé à tous avec nous le souhaitons, 

un bon taux de retour. 

 

DIVERS 

Les nouveaux documents sont maintenant opérationnels (encore merci à Thomas 

Lemaire pour le travail réalisé) à nous maintenant de les utiliser au mieux pour faire 

connaitre un peu plus l’association. 

L’objectif étant de rechercher des manifestations congrès, colloques, dans lesquelles 

nous pourrions avoir une présence sous forme de stands ou toute autre idée. 

Si dans votre région vous souhaitez participer à une manifestation pouvant mettre en 

avant notre association, n’hésitez pas à prendre contact avec M Grandet pour obtenir 

des documents pouvant vous aider dans cette démarche. 

Nous avons eu un contact avec Connie Sarwatk présidente de l’association très 

importante  aux Etats- Unis mais sans trop de suite pour l’instant. 

Nous allons prendre contact  avec le réseau européen des associations mais la aussi 

en restant très prudent sur les éventuelles retombées. 

Monsieur Grandet clôture cette réunion, remercie et invite les membres présents à 

partager un repas convivial. 

http://association-cavernome-cerebral.e-monsite.com/pages/vie-de-l-association/adhesion-et-don.html
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScCqRYvGW4d3xwwcN3oKUpOMQKftLbS_-QBZ2AP0L2CePLj2w/viewform
http://association-cavernome-cerebral.e-monsite.com/contact/contacter-l-association.html

